

学校だより



おつひ

校訓 たくましく 心ゆたかに 大きくのびよう

半田市立乙川東小学校

第11号

令和8年 1月 7日

発行責任者：福島 富美

2026年

あけましておめでとうございます
今年もどうぞよろしくお願ひします

今年の干支は丙午(ひのえうま)。十干の丙(ひのえ)と十二支の午(うま)を組み合わせた年です。「丙」は、太陽のような明るさ、情熱、決断力を象徴し、「午」はスピード感や行動力を意味します。これらが合わさることで、情熱や勢いが非常に高まる年とされています。

前回の丙午の年は60年前の1966年。丙午にまつわる科学的根拠のない迷信のために、前年の1965年と比べて出生率が25%も減少したそうです。迷信が、大きな社会現象を生んだ例です。

2026年の現代、「迷信」に翻弄されることは少なくなってきたものの、社会は、事実と見間違うようなフェイクニュースやあつという間に世界中に広がる根拠のないわざ話であふれています。本当のことをきちんと見極める力が必要です。たくさんの情報を集めた後、それらを分析する力です。そして、責任をもって行動する力です。そのために、学校では、今年も子どもたちの自己調整力・自己決定力を伸ばすための教育活動に取り組んでいきます。どうぞよろしくお願ひします。

PTA活動

「できる人が、できるときに、子どもたちのために活動するPTA」をスローガンに、令和5年度に組織や活動を大きく見直したPTA活動。

12月13日(土)に、PTA主催で「おつひクリスマスナイト」が開かれました。昨年度に続き2回目の開催ですが、昨年度よりボランティアの保護者のみなさんに多く集まっていました。夜の学校を親子で楽しみ、笑顔あふれるイベントになりました。ありがとうございました。



学校だより「おつひ」はHPにも掲載しています。ご活用ください。

乙川東小学校HP <https://www.okkawahigashi-e.ed.jp/>

